



**Media Relations**

Tel direkt	+41 44 305 50 87
e-mail	mediarelations@sf.tv
Internet	www.medienportal.sf.tv

## «MusicStar» – Informationen zur vierten Staffel

Die Moderation der vierten Staffel «MusicStar» steht fest: Andrea Jansen und Max Loong werden die Sendungen präsentieren. Die ersten drei Sendungen finden in Konzertlokalen in Winterthur, Luzern und Bern statt. Damit sollen die Livekompetenzen der MusicStars schon ganz am Anfang getestet werden. Sendestart ist am 1. Februar 2009 in Winterthur. Die «MusicStar»-Kandidatinnen und -Kandidaten werden neu während der gesamten Staffel von einer grossen Liveband unterstützt. Die Finalsendung wird am Sonntag, 29. März 2009, ausgestrahlt. Das Schweizer Fernsehen freut sich, mit Andrea Jansen und Max Loong zwei erfolgreiche und «MusicStar»-erprobte Moderatoren verpflichtet zu haben. Die beiden waren bereits bei der letzten Staffel für «MusicStar» im Einsatz.

Max Loong war das Aushängeschild von Viva Schweiz, bevor er nach Los Angeles zog und sich zum Schauspieler ausbilden liess. Inzwischen lebt er in Singapur, wo er als Moderator bei MTV Asia und als Schauspieler arbeitet. Er hat sein Talent bereits in Filmen wie «Snow White», «Breakout», «Piff Paff Puff» unter Beweis gestellt.

Andrea Jansen ist seit der zweiten Staffel «MusicStar» mit dabei und hat im Schweizer Fernsehen unter anderem Formate wie «MusicStar – Die Woche» sowie «einfach luxuriös» präsentiert.

Der Vocalcoach heisst Robin D. und war unter anderem bei «Popstars» in Deutschland im Einsatz. Er hat während seiner Laufbahn bereits zahlreiche Künstlerinnen und Künstler im stimmlichen Bereich gecoacht und weitergebildet. Nun ist er für die gesangliche Weiterentwicklung der MusicStars verantwortlich.

Der Choreograf der MusicStars heisst erneut Rafael Antonio Heissner. Er unterstützt die Kandidatinnen und Kandidaten bei den Proben und Auftritten für die Live-Shows.

Die hochkarätige «MusicStar»-Band unter der Leitung von Greg Manning wird die Auftritte der Kandidatinnen und Kandidaten in allen Sendungen live begleiten. Diese wird bereits vor der ersten Sendung ein Konzert geben, an dem die Kandidatinnen und Kandidaten ihr Talent erstmals vor Publikum unter Beweis stellen müssen. Das Konzert findet am 27. Januar 2009 in Winterthur statt. Der Ticketvorverkauf startet Mitte Januar 2009.